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22° RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA 
Quadriennio 2017/2021 

   Il giorno 27 del mese di Maggio 2019, presso la sede di Via Famiglia Palmieri 
n. 26 a Macerata, si riunisce il Consiglio dell’Ordine. 

   Presiede la riunione il Presidente Ing. Maurizio Paulini, verbalizza il 
Segretario Ing. Silvano Biancucci; si constata il numero legale dei consiglieri 
presenti e pertanto l’assemblea inizia alle ore 17:30 con il seguente ordine del 
giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Resoconto su attività della Federazione Ingegneri Marche 
3. Resoconto su attività delle commissioni e formazione 
4. Prevenzione della corruzione, trasparenza ed integrità 
5. Nuove iscrizioni, dimissioni, cancellazioni, visto parcelle, varie ed eventuali 

   Si procede alla lettura del verbale della precedente seduta del Consiglio 
che viene approvato all’unanimità. 

   Il Presidente riferisce sull’attività della Federazione e sulla prossima 
assemblea generale che si terrà ad Ascoli Piceno. 

   Arrivano all’Ordine segnalazioni da parte dell’USR riguardo colleghi che 
svolgono attività per il sisma fatturando con delle note di prestazione 
occasionale. Si decide di inviare una comunicazione al Collegio di Disciplina che 

Verbale n. 22 del 27/05/2019                                                                                 Pag.  1

MEMBRI CONSIGLIO CARICA Presente Assente

PAULINI Maurizio Presidente x

TIBALDI Stefania Vice Presidente x

BRACHETTI David Vice Presidente x

BIANCUCCI Silvano Segretario x

TERZI Martina Tesoriere (cons. iunior) x

BRODOLINI Mario-Francesco Consigliere x

GOBBI Nicola Consigliere x

GOVERNATORI Giorgio Consigliere x

MATTIONI Romualdo Consigliere x

PAOLUCCI Corrado Consigliere x

SMERALDINI Fabio Consigliere x

Totale 8 3



valuterà se ci sono gli estremi per eventuali provvedimenti disciplinari. Si 
procederà allo stesso modo anche per eventuali future segnalazioni. 

   E’ in scadenza il dominio a noi assegnato per il sito dell’Ordine. Esaminati i  
vari preventivi che sono stati richiesti per la creazione di un nuovo sito, si decide 
per il momento di soprassedere alla creazione del nuovo sito e di procedere alla 
migrazione del dominio su uno nuovo. Si procede quindi alla richiesta del codice 
di migrazione al provider. 

   Si decide di richiedere un parere legale relativo al regime giuridico cui è 
soggetto l’ordine in materia contabile e finanziaria. In particolare si chiede quali 
siano le norme di legge da rispettare nella redazione dei bilanci e nella tenuta 
della contabilità e se l’ordine sia tenuto al rispetto del Codice dei Contratti 
(D.Lgs. 50/2016 e s.m.i.), all’obbligo di effettuare acquisti tramite il mercato 
elettronico delle pubbliche amministrazioni e di aderire alle varie convenzioni 
CONSIP. 

   Inoltre, poiché l’ordine possiede un immobile presso cui ha sede, si chiede 
quale sia lo status giuridico di tale immobile, se lo stesso sia soggetto al 
pagamento delle imposte immobiliari quali IMU e affini ed infine quale scenario 
potrebbe configurarsi in caso di scioglimento o abolizione dell’ordine riguardo la 
proprietà dello stabile. 

   Visti i costi dell’albergo per il congresso del CNI a Sassari, e visto che si 
sono trovati altri alberghi nella zona a prezzi molto più bassi, si decide di 
annullare la prenotazione fatta e di reperire l’alloggio per i consiglieri in uno 
degli alberghi a minor prezzo. 

   L’Accademia delle Belle Arti di Macerata ha inviato il programma definitivo 
della loro manifestazione: viste la scarsa attinenza degli argomenti con la nostra 
professione si decide di concedere il patrocinio alla manifestazione e 2 crediti 
formativi solo per l’evento “Archeometria per il colore nel restauro pittorico”. 

   Abitare A+ chiede patrocinio e divulgazione agli iscritti del loro seminario 
“Learningtour”, la società è già accreditata presso CNI per cui si approva. 

   La società Aglea Salus chiede un incontro per illustrare una convenzione 
sanitaria per gli iscritti. Si da mandato al Segretario di prendere contatti con la 
ditta. 

   La società Blumatica propone un incontro formativo sul BIM da organizzare 
in collaborazione con l’Ordine. Si decide di accettare la proposta e di sentire la 
ditta per definire le modalità di effettuazione e la copertura dei costi. 

   La società Safety e Management s.r.l. propone un evento formativo su salute 
e sicurezza nei cantieri post sisma. Si decide di accettare la proposta e di sentire 
la ditta per definire le modalità di effettuazione e la copertura dei costi. 

   La società Fassa Bortolo chiede la concessione di CFP per una seminario da 
loro organizzato. Si decide di concedere il solo patrocinio senza crediti 
formativi. 

         
   Nuove iscrizioni e trasferimenti: 

Verbale n. 22 del 27/05/2019                                                                                 Pag.  2



   Esaminata la documentazione prodotta, si iscrivono all’Ordine di Macerata 
con decorrenza dalla data odierna le signore/i signori: 

    
 Dietro loro richiesta si procede alla cancellazione dell’Ing. Nardi Roberto, matr. 

A1169 e Ing. Perroni Paolo matr. A722. 

 La seduta si conclude alle ore 20:00. 

   Il Presidente       Il Segretario 

 Maurizio Paulini           Silvano Biancucci

Matricola Sezione Cognome Nome

1917 A Brilloni Alessandro

1918 A Prosperi Emiliano
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